

SKYE TERRIER

*

De éste, que es ciertamente el más "largo y extraño" de todos los Terrier, existen dos variedades: de orejas erguidas y de orejas colgantes. Ambas tienen un carácter simpático y nervioso y están provistas de un espléndido pelaje que, cubriendo completamente los ojos, le dan al perro un aspecto casi irreal. En una época era empleado como perro de madriguera, pero ahora ya se ha adaptado a la vida hogareña, convirtiéndose en un óptimo perro de compañía.

*

El Skye terrier es una raza muy antigua originaria de la homónima isla de Skye en el archipiélago de las Hébridas, situado al noroeste de la costa escocesa. Algunas leyendas populares narran que en aquella isla, en el siglo XVI, naufragó una nave de guerra española que formaba parte de la entonces famosa Armada Invencible y que llevaba a bordo algunos perros de origen maltés. Estos perritos rápidamente se adaptaron al clima y al entorno, siendo muy populares entre los habitantes de las Hébridas. Sucesivamente, para robustecer su constitución, fueron cruzados con otros perros y más precisamente con terrier de patas cortas, ya existentes en las islas. Surgió entonces un perro de cuerpo alargado, pero muy robusto, que durante muchos años fue empleado para desalojar a los zorros y tejones de sus madrigueras y al que se le dio el nombre de Terrier escocés, que luego pasó al más conocido Scottish terrier. Aún con el nombre antiguo, fue presentado en la exposición de Birmingham y cuatro años más tarde en la de Manchester, donde participó con el nombre actual de Skye terrier. A partir de ese momento comenzó a ser más apreciado por los apasionados ingleses, convirtiéndose en uno de los perros preferidos de la propia reina Victoria. Su difusión fuera de las islas Británicas coincide con su transformación de perro de madriguera en perro de salón, que muchas veces se utilizaba como símbolo de riqueza de las grandes damas de la alta burguesía. Pero más que nada fue una moda que, como todas, tuvo una vida breve y cuando pasó, la propia raza entró en decadencia. Su retorno comenzó después del final de la primera guerra mundial y estuvo caracterizado por el hecho de que se trató de restituirle aquella aptitud al trabajo que la suavidad de los almohadones le había hecho olvidar casi por completo. Hoy está bastante difundida y es criada con pericia y seriedad en todos los países de Europa, de América y en Australia.

*

Las principales características del Skye terrier son la longitud de su tronco y su pelaje largo y abundante. Existen dos variedades que se diferencian en la posición de las orejas, que pueden estar erguidas o colgantes. Sin embargo, en ambos casos, su tamaño es relativamente limitado y deben tener siempre un abundante fleco que las cubre casi por completo. La cabeza en su conjunto debe ser bastante larga, con trufa negra y grande y hocico fuerte, dotado de una robusta dentadura con perfecto cierre a tijera. El perro se desplaza con paso muy desenvuelto, manteniendo siempre bien recta la línea superior del tronco.

*

*

Altura y peso. Alzada a la cruz: 25,5 cm. Peso: 11,5 kg., hembras, un poco más livianas.

Cabeza. Larga con mandíbulas potentes. Trufa negra. Dentadura a tijera.

Ojos. Marrón oscuro o avellana de tamaño mediano, bastante próximos.

Orejas. Erguidas o colgantes. En el primer caso: con graciosos flecos, no grandes; en el segundo caso, más grandes, sin pliegues, pegadas a los lados del cráneo.

Cuello. Largo y ligeramente arqueado.

Extremidades anteriores. Cortas y musculosas. Hombros anchos, pegados al cuerpo.

Cuerpo. Largo y bajo. Tórax profundo, con costillas bien abarilladas. Dorso plano. Flancos macizos y bien desarrollados.

Extremidades posteriores. Cortas, musculosas y bien desarrolladas.

Pies. Grandes y paralelos.

Cola. En reposo, con la parte superior colgante y la segunda mitad levantada en una curva; si es llevada alta, no supera la línea de prolongación del dorso.

Pelaje: Doble: subpelo corto tupido, suave y lanoso; pelo exterior largo, duro, recto y plano sin rizos ni encrepado, más corto y suave sobre la cabeza, mientras en las orejas cubre el lado interior fundiéndose con el pelo del cráneo; cola con graciosos flecos. Color: gris-azul oscuro y claro, tórtola, crema y cualquier otra tonalidad, siempre que las orejas y la trufa sean negras.

*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticia calculadas como ración de mantenimiento, están comprendidas, para el ejemplar adulto, entre las 730 y las 840 Kcal. diarias.

La aportación de vitaminas y complejos minerales, importantísima en las fases de crecimiento de los cachorros y durante la gestación y la lactancia, nunca debe ser excesiva. Bajo el consejo del veterinario, y mejor aún bajo su control, la dosis puede ser aumentada si se presentan afecciones hepáticas, estados febriles, enfermedades respiratorias, estados clínicos caracterizados por una notable dispersión de las reservas alimenticias del organismo.

CUIDADOS DIARIOS, La limpieza y el cuidado de la capa requieren el uso diario y regular del peine y del cepillo. Estos utensilios deben lavarse periódicamente en una solución desinfectante e insecticida, con el fin de reducir los riesgos de infecciones cutáneas.